
会議記録（金富小学校学校運営協議会） 

令和４年度 第７回学校運営協議会 

日時 令和５年２月２１日（火）１７時００分～１８時００分 

場所 金富小学校 ２階視聴覚室 

出席者 ・佐々木 宏 ・村越 義晴 ・深水 豊 ・中嶋 春子 ・奥山 訓吉 

・辻 政弘  ・北條 みづ枝・下山 良智・松本 正輝 ・小山 一平 

・黒澤 俊二 ・岩﨑 政弘 

司会 黒澤 俊二 書記 澤 武嗣 

報告事項 

① 教育課程の提案 

② 入学式実施計画 

③ 修了式について 

④ 学校関係者評価報告書の説明 

⑤ 学校関係者評価の実施 

概要 

〇議題についての報告 

 

１ 校長より、３学期の学校の行事や取り組みについて報告した。 

 

２ 前回の会議記録の確認 

 

３ 事務局より、報告事項について説明をした。 

 

４ 質疑応答 

〇教育課程について 

・来年度の ICTを活用すると思うが、高学年の SNS利用について重点的に確認をしてほしい。 

 →タブレットに導入される「情報モラル」についてのソフトも活用しながら実施していく。 

・ICTを活用した校務のデジタル化や授業の改善の具体性は？ 

 →出欠席の確認・連絡の集約や職員会議の資料のデータ化、職員連絡のデジタル化やアンケート

の集約など、様々なところが改善されている。 

〇入学式について 

・人数次第で、３学級になるのか、４学級になるのかが分からないため、４学級想定で計画してい

る。 

・４クラスになっても、教室数については現状まだ大丈夫。部屋数がいっぱいになったときの対応

は学務と相談中 

・PTAの手伝いや来賓については、基本的に提案通り（今年度と同様の形）で行う。 

 


